

Doris Dubach-Wiederkehr ausgezeichnet

BEHRUNG Karin Schwegler hielt die Laudatio für die diesjährige Preisträgerin des «Prix Engagement natürlich Luthertal». Ausgezeichnet wurde Doris Dubach-Wiederkehr. Sie ist 2002 dem Luthertaler DTV beigetreten. Schon ein Jahr später hätte sie das KiTu gegründet und 20 Jahre lang geleitet. Seit 2003 ist sie auch als Vorturnerin tätig gewesen, zuerst bei den Aktiven und seit 2009 im Erwachsenen-sport. Auch «Der schnellste Luthertaler» hat sie ins Leben gerufen. Dieser Anlass ist seit Jahren eine feste Grösse im Jahresprogramm. Mit Begeisterung hat sie während 14 Jahren den Damenturnverein als umsichtige und tatkräftige Präsidentin geführt. Dabei hat sie viel Arbeit im Hintergrund geleistet. Als sie die Anfrage erhielt, ob sie mithelfen wolle, das Schweizerische Turnfest der Sportunion im Luzerner Hinterland zu organisieren, arbeitete sie mit Begeisterung im OK mit.

Am 20. April wurde sie an der Delegiertenversammlung der Sportunion Schweiz in Trimbach zur «Breitensportlerin 2024» gewählt und so für ihre langjährige Arbeit und ihr



Von links: Daniel Zemp, Präsident «natürlich Luthertal», Preisträgerin Doris Dubach-Wiederkehr und Laudatorin Karin Schwegler. Foto Heini Erbini

Engagement im Breitensport ausgezeichnet. Daniel Zemp, Präsident von «natürlich Luthertal», überreichte ihr

dann die verdiente Auszeichnung unter tosendem Applaus der Gemeindeversammlung.